

## *Conferencia de Ministros Europeos responsables de Asuntos Familiares*

XXI CONFERENCIA (Nicosia, 13-15 septiembre 1989)

### EDUCAR A LO NIÑOS EN EUROPA HOY Y LA FUNCION DE LOS SERVICIOS FAMILIARES

#### COMUNICADO FINAL

1. Por invitación del ministro chipriota de Asuntos Familiares, los Ministros encargados de estos asuntos o sus representantes, de 20 Estados miembros del Consejo de Europa <sup>1</sup>, así como representantes de la Santa Sede, Comisión de las Comunidades Europeas y de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, se han reunido en Nicosia, Chipre, del 13 al 15 de septiembre de 1989 para la XXI Sesión de la Conferencia de los Ministros Europeos encargados de los Asuntos familiares, cuyo tema era «Educar a los niños en Europa hoy y la función de los servicios familiares».

2. La Conferencia, abierta por el Sr. Gaetano Adinolfi, Secretario General Adjunto del Consejo de Europa, estuvo presidida por el Sr. Takis Christofides, Ministro chipriota de Trabajo y Seguridad Social. El Sr. Georges Vassiliou, Presidente de la República de Chipre, pronunció una alocución en la sesión de apertura.

3. El tema de la Conferencia fue abordado en dos partes. Después de dos sesiones dedicadas al apartado «Educar a lo niños en Europa hoy», los Ministros se dedicaron en las dos últimas sesiones al «papel de los servicios familiares».

4. Los Ministros han afirmado que, a pesar de los considerables cambios de las estructuras familiares y de las formas de vida que han tenido lugar en los últimos cuarenta años y que constituían el tema principal de los debates en la sesión anterior de la Conferencia en 1987, la familia sigue siendo el factor más influyente en la educación del niño. En este contexto han subrayado la función primordial de la responsabilidad paternal, compartida por el padre y la madre.

<sup>1</sup> Austria, Bélgica, Chipre, Dinamarca, España, Finlandia, Francia, Grecia, Holanda, Irlanda, Italia, Liechtenstein, Luxemburgo, Malta, Noruega, Portugal, Reino Unido, República Federal de Alemania, Suecia, Suiza.